Passation d'instruments des 3es aux 6es



Une heure pleine de rires et applaudissements.

(Photos B,G-C)

Jeudi, les 26 troisièmes du collège Leï Garrus qui ont joué dans la classe orchestre durant trois ans ont donné aux 6^{es} leur instrument : clarinette, saxophone, flûte, trombone, trompette,



Chaque élève a été appelé individuellement pour la passation officielle.

basse, xylophone, batterie ou congas. Le principal Stéphane Gherig a rappelé que cette passation représentait toujours un moment émouvant avant de remercier les anciens pour le plaisir éprouvé à chaque fois qu'il a assisté à une représentation. Il n'a pas oublié de saluer l'Agglomération et le Conservatoire intercommunal de la Provence Verte. Ainsi que les sept enseignants impliqués sans lesquels cette classe ne serait pas reconnue, depuis l'an passé « classe à horaires aménagés » donnant droit à 4 heures hebdomadaires sans oublier l'enseignant du collège qui a permis sa création il y a dix ans, Jérôme Bisotto, particulièrement acclamé par les élèves. Serge Loudes, vice-président de l'Agglomération a noté l'attachement porté par Didier Brémond et son équipe à la culture et la chance que représente ce type de projets. En effet, après la diffusion d'une petite vidéo retraçant ces trois ans, nul doute que le groupe formé n'a rien de commun. Le plaisir de jouer ensemble a énormément apporté aux adolescents. Laurent Meunier, directeur du Conservatoire et Frédéric Sièze, directeur du pôle saint-maximinois, ont contribué à la remise, aux élèves sortants, d'un diplôme, un poster photo et une clé USB retraçant les enregistrements sonores et vidéos.

La nouvelle promotion, déjà motivée, apprendra à pratiquer l'instrument ces trois prochaines années et se produira aux concerts des collégiens en avril et juin, lors du carnaval et de la rencontre des classes orchestres de l'Agglomération avec des établissements brignolais.

B. G.-C.